

Protokoll zur Mitgliederversammlung des Vereins "Wir für Warzen" e.V. am 1.Februar 2019

Gasthof "Grüner Wald"

Anwesend waren 58 Mitglieder. Außerdem der Bürgermeister der Stadt Alfeld

Eröffnung: 18:06 Uhr durch Ingo Frost.

- Begrüßung und Eröffnung der Versammlung
 Ingo Frost begrüßte die Anwesenden zur Mitgliederversammlung.
 Im einzelnen begrüßte er: Den Bürgermeister der Stadt Alfeld Bernd
 Beushausen, das Ortsrats Mitglied Hartmut Kirchner und die 1. Vorsitzende
 des DRK Warzen Ingelore Reissig. Dann gab er die Tagesordnung bekannt.
- Gedenken der Verstorbenen
 Es wurde des Gründungsmitgliedes Hans Dittchrist gedacht.
- Grußworte der Gäste

Bürgermeister Beushausen zeigte sich in seinen Grußworten erfreut über die Neugründung des Vereins "Wir für Warzen"und bedankte sich für die Einladung zur Mitgliederversammlung. Er sei sehr zufrieden, das damit die Spannung im Dorf raus ist und die Gemeinsamkeit im Ort wieder funktioniert. Warzen ist Vorreiter, wie man seitens der Stadt mit ungenutzten Immobilien in der Ortsteilen umgehen möchte. In anderen Ortsteilen möchte man ähnliches erreichen. Er entschuldigte noch einmal seine Abwesenheit bei der Schlüsselübergabe für das neue Vereinsheim. Für die Herausforderungen der Zukunft sind Vereine und das Ehrenamt unabdingbar. Dem neuen Verein und dem Ort Warzen wünscht er für die Zukunft alles Gute und dem Vorstand eine glückliche Hand.

- Verlesen des Protokolls der a.o. Mitgliederversammlung von 04 2018
 Christian Rey verlas das Protokoll der letzten Versammlung. Es wurde einstimmig genehmigt.
- 5. Tätigkeitsbericht des Vorstandes Ingo Frost nannte in seinem Bericht zunächst noch einmal die Vorstandsmitglieder. Es ließ das erste Jahr nach der Vereinsgründung vom 12.1.2018 Revue passieren in dem viele Veranstaltungen stattfanden. Dazu streute er immer wieder Bilder zu seinem Vortrag ein. Er erläutere nochmals die Beweggründe die zu Gründung des Vereins "Wir für Warzen"

geführt hatten und nannte auch die Ziele des Vereins. Seit der Gründung des Vereins sind weitere 80 Mitglieder beigetreten, sodass mit den 54 Gründungsmitgliedern der Verein aus 134 Personen besteht. Dann ging er noch einmal auf die Probleme die es in der Anfangsphase gegeben hat ein und dankte Rüdiger Budde für die gute Unterstützung. Er wies daraufhin, das im Sommer 2019 der alte "Feuerwehrverein" von ihm und Detlef Flickinger abgewickelt wird. Es wurden die Veranstaltungen beginnend mit dem Osterfeuer und endend mit dem Adventsabend und deren Ablauf aufgezählt. Gemeinsam mit anderen Ortsvereinen wurde das Maibaum aufstellen und der Lampionumzug durchgeführt. Er bedankte sich bei den Unterstützern und Spendern des Vereins, auch und gerade bei den Veranstaltungen. Außerdem erwähnte die große Anzahl von Helfern, die dem Verein zur Verfügung standen und stehen. Die Datenschutzverordnung wurde bei allen Mitgliedsanträgen berücksichtigt

Datenschutzverordnung wurde bei allen Mitgliedsanträgen berücksichtigt und alle notwendige Schritte wurden getan.

Er bedankte sich auch bei Jens Vierbücher für die tolle Homepage des Vereins.

Einer der Höhepunkte war die Übergabe des neuen Vereinsheimes durch die stellvertretende Bürgermeisterin Frau Brodtmann. Dank fleißiger Helfer ist das Vereinsheim jetzt in einem guten Zustand und es werden monatlich Vereinsabende durchgeführt. Seinen Bericht schloss er mit einem Dank und dem Hinweis auf eine 750,00 € Spende der VOBA Seesen für einen neuen Gasgrill.

6. Vorstellung und Genehmigung Jahresabrechnung 2018 Der Vereinskassenwart Rüdiger Budde präsentierte in sehr anschaulicher Weise die Finanzlage der neuen Vereins. Der Vereins hat im ersten Jahr seit seiner Gründung (gerundet) 2802,00 € erwirtschaftet.

Einnahmen von 6130,00 € standen Ausgaben in Höhe von 3328,00 € gegenüber.

Für das Jahr 2019 präsentierte er eine vorsichtige Prognose des Ertrages in Höhe von 100,00 € nach Abzug aller Kosten und ohne Spenden und Sondererlöse. Dann erklärte er die Vorgehensweise bei den Beitragseinzügen und warum es zu Beginn zu Verspätungen kam.

- 7. und
- 8. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes Thomas Sender und Marion Vierbücher berichteten über die Kassenprüfung und das sie alles Ordnungsgemäß vorgefunden hatten. Der Kassenbericht wurde genehmigt und der Vorstand einstimmig entlastet.
- Wahl eines/er Kassenprüfer/in Kerstin Hölger wurde einstimmig für 2 Jahre gewählt.
- Verschiedenes
 Ingo gab die Termine und die Vorhaben f
 ür 2019 bekannt.

Die Versammlung wurde um 19:00 durch den 1. Vorsitzenden Ingo Frost beendet.

Gezeichnet Genehmigt

Christian Rey Schriftführer

Man OS

Ingo Frost

1. Vorsitzender